

NGO

Songsong Turnamen, PELTI Klungkung Gelar Latih Tanding

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.NGO.WEB.ID

Sep 25, 2023 - 04:48



KLUNGKUNG,- Keseriusan Kodim 1610/Klungkung dalam rangka ikut berperan

aktif memajukan olahraga, khususnya Cabor tenis lapangan di kabupaten Klungkung memang tak perlu disangsikan lagi.

Dengan berbagai upaya, satuan dibawah kendali Dandim Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) terus berkiprah untuk memasyarakatkan dan mendongkrak Cabor tenis lapangan di wilayah tugasnya.

Hal itupun terlihat hari ini, Minggu (24/09/23) saat digelarnya pertandingan persahabatan (latihan tanding) tenis lapangan antara Suria Pagi Klungkung dengan MTC Mengui Tenis Club Kabupaten Badung di lapangan tenis Makodim 1610/Klungkung.

Dalam sambutannya, Wakil Ketua PELTI Kabupaten Klungkung Dewe Gede Cakra Negara mengucapkan selamat datang MTC Mengui Tenis Club kabupaten Badung di lapangan tenis Kodim 1610/Klungkung dalam rangka latihan tanding persahabatan.

Semoga dengan di adakannya pertandingan persahabatan ini dapat mempererat sinergitas, tali silaturahmi dan komunikasi antara atlit tenis lapangan dan Kodim 1610/Klungkung,"ungkapnya.

Sebagai informasi, Pelti Klungkung akan mengadakan pertandingan tenis lapangan di Kodim 1610/Klungkung dalam rangka memeriahkan HUT TNI ke 78 dengan merebutkan trophy bergilir, "jelasnya.

Dilokasi yang sama Ketua MTC Mengui Tenis Club Kabupaten Badung Nyoman Wandra mengucapkan terima kasih kepada PELTI kabupaten Klungkung dan teman - teman atlit tenis lapangan Suria Pagi Klungkung atas sambutan baiknya.

Pada hari ini kita berkumpul dan bermain dalam rangka latihan tanding, semoga dengan adanya pertandingan persahabatan ini menjadi momentum untuk mempererat silaturahmi kami dengan PELTI dan Kodim 1610/Klungkung, "jelasnya.

Terpisah, Dandim Letkol Inf Armen, S. Ag., M. Tr. (Han) yang juga selaku Ketua PELTI kabupaten Klungkung menambahkan bahwa dalam rangka menyambut HUT Ke 78 TNI pihaknya akan menggelar turnamen tenis.

Disamping merupakan upaya pihaknya untuk terus mendongkrak Cabor Tenis lapangan, hal tersebut sejalan dengan komitmennya dalam mensukseskan program 3R yaitu Revitalisasi, Regenerasi dan Reaktualisasi demi kemajuan PELTI di Bumi Gema Santi, "pungkasnya.